
Selektion - ein schwieriges Thema
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Ja es ist in der Tat sehr schwer aus Zu sortieren wenn der Platz eng wird!
Baue ja ein 30qm GWH im April.
Ich halte es so, dass ich fuer meinen Teil nur die vielversprechensten Pflanzen kreuze.
Schaue was rauskommt. Die besten werde ich behalten und weiterzuechten und der Rest geht 
dann entweder zum Propfen, Kompost oder verschenke sie an Freunde.
Von den besten werde ich aber auch einen Teil an die AG zurueck geben
Bei den ausgesaehten Trichos dauert es wohl noch einige Zeit.
Jeder hat so sein System was das Selektieren angeht!
Ich war zu Besuch bei Hardy und seinem Nachbarn Peter und finde seine Selektion sehr gut 
und interessant.
ER sammelt nur Trichos und die Bluete muss eine Mindestgroesse haben!
War wirklich toll zu sehen das GWH von Peter! 
Ich gehe Mehr auf die Farbintesitaet. Gehe Mehr auf die Mittelstreifen und die Zweifarbigkeit.
Die Neuvorstellung von Sabine waere ein absoluter Favorit was nie aussortiert werden wuerde.
Wie gesagt es ist alles Geschmackssache und eine Frage des Platzes und des Geldes
Platz habe ich genug nur das zweite nicht
In diesem Sinne

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5547-selektion-ein-schwieriges-
thema/&postID=44501#post44501
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